

**Bogotá, 8 de noviembre de 2022.**

Estimada comunidad Eanista, un cordial saludo.

En el marco de la libertad de expresión y como iniciativa propia de algunos estudiantes en apoyo a la joven que fue víctima de abuso en el sistema de transporte público SITP, el día de hoy ha sido convocado el "Plantón Universidad Ean".

Desde la Universidad Ean expresamos indignación y rechazo contundente frente a cualquier acto de violencia, sometimiento, acoso, abuso, manipulación o agresión, que atente contra la integridad de cualquier persona y reiteramos nuestro compromiso de apoyar y acompañar de todas las formas a quienes sean víctimas o testigos de estas situaciones que atenten en contra de la integridad física, psicológica y sexual de cualquier integrante de nuestra comunidad, lamentablemente concentradas en las mujeres.

Estas son nuestras recomendaciones para la jornada de hoy:

1. Tener en cuenta las normas internas dentro de los edificios de la Universidad y cuidar las personas e instalaciones de la Ean.
2. Los profesores realizarán sus clases con normalidad, pero sin impacto en la evaluación para quienes participen libremente del plantón.

**Eanista, entre tod@s nos cuidamos.**

[universidadean.edu.co](http://universidadean.edu.co)

**Contacto:**  
**Universidad Ean**

María Gabriela Botero  
Comunicaciones Rectoría  
[mgbotero@universidadean.edu.co](mailto:mgbotero@universidadean.edu.co)